

Datenblatt Art. 917.1212

Data sheet | Fiche technique | Scheda tecnica | Fisa tehnica

Keystone Modul

Produkteigenschaften		Product attributes	
Ausführung Frontseite: USB C Buchse Rückseite: 0,5 m Kabelpeitsche mit USB C 3.1 Stecker USB Standard Datenübertragungsrate Power Delivery		Version Front side: USB C socket Back side: 0,5 m breakout cable with USB C plug USB standard Data transfer rate Power Delivery	
	USB 3.1 Gen 1 5Gbit/s Unterstützt Power Delivery 60W		USB 3.1 Gen 1 5Gbit/s Supports Power Delivery 60W
Material Gehäuse: Farbe schwarz		Material Housing: colour black	
Einbautiefe	50 mm	Mounting depth	50 mm
Lieferumfang 1x Keystone Modul Im Polybeutel		Scope of delivery 1x Keystone Module Packed in polybag	
Konformität		Conformity	
USB C konform		USB C conformal	
Sonstiges		Other	
Dieser USB-C-Adapter funktioniert nur in „einer Ausrichtung“. Wenn Sie ihn falsch herum einstecken, erhalten Sie möglicherweise weder Strom noch Daten. Die Lösung ist, ein Kabel vom Adapter zu trennen und den Stecker um 180 Grad „auf den Kopf“ zu stellen.		This USB-C adapter only works in “one orientation”, if you plug it in the wrong way, you may not get any power or data. The solution is to disconnect a cable from the adapter and turn the plug 180 degrees “upside down”.	
Passend für BACHMANN Custom Module mit Keystone Aufnahme Art. Nr. 917.000 / 917.001 / 917.061 / 917.062 Custom Module können nach Belieben in die dafür vorgesehenen Aufnahmen der BACHMANN Steckdoseneinheiten integriert werden.		Suitable for BACHMANN Custom Modules with keystone mount item no. 917.000 / 917.001 / 917.061 / 917.062 Custom Modules can be integrated into the designated Custom Module frames of BACHMANN power strips.	

Zeichnung

Drawing

